Personalien

Norbert Grund

Norbert Grund trat zum Jahresbeginn 2007 in die Geschäftsführung der Aareal Valuation GmbH, Wiesbaden, ein, wo er sich auf das Marketing und den Vertrieb fokussieren wird. Die Immobilienbewertungsgesellschaft bietet ab 2007 ihre bisherigen und ergänzende Dienstleistungen auch Dritten an.

Henner Mahlstedt, Friedel Abel

Mit sofortiger Wirkung hat Henner Mahlstedt den stellvertretenden Vorstandsvorsitz der Hochtief Construction AG, Essen, übernommen. Am 1. April 2007 wird der 53-Jährige den Vorstandsvorsitz von Dr. Friedel Abel übernehmen, der zu diesem Zeitpunkt planmäßig in den Ruhestand geht. Zudem wurde Achmed Kadded zum ordentlichen Vorstandsmitglied des Unternehmens bestimmt.

Thomas Naumann, Stefan Ziegler

Im Rahmen der Neuordnung der Geschäftsführung bei der KG Allgemeine Leasing GmbH & Co. (KGAL), Grünwald, haben mit Wirkung vom 1. Januar 2007 Gert Waltenbauer, Dieter Weiß, Dr. Klaus Wolf und Stefan Ziegler die Nachfolge von Ulrich Berger und Horst-Günther Schulz angetreten. Dr. Thomas Naumann, bereits seit 1. Januar 2006 Geschäftsführer der KGAL, wurde zum Sprecher des Führungsgremiums ernannt und übernimmt die Ressorts Finance und Operations sowie das Bestandsmanagement für strukturierte Finanzierungen. Waltenbauer verantwortet den Geschäftsbereich Vertrieb Eigenkapital, Wolf den Bereich Mobilien, Ziegler das Ressort Immobilien und Weiß den neuen Geschäftsbereich Structured Solutions.

Felix Krekel

Felix Krekel ist mit Wirkung zum 2. November 2006 zum weiteren Vorstandsmitglied der Design Bau AG, Kiel, bestellt worden. Der 39-Jährige wird künftig im Vorstand die Bereiche Unternehmensorganisation und Investor Relations (COO) verantworten.

Ole Sauer

Ole Sauer ist mit Wirkung zum 1. Dezember 2006 zum Geschäftsführer der Hettrich GmbH Chartered Surveyors, Berlin, ernannt worden.

Udo Rödel

Dr. Udo Rödel schied zum 31. Dezember 2006 auf eigenen Wunsch aus dem Vorstand der BHW Holding AG, Hameln, aus und ist in den Ruhestand getreten. Zuletzt verantwortete er das Ressort Zentraldienste. Seit 1985 war er für die BHW Bausparkasse AG tätig.

Franz Lucien Mörsdorf

Mit sofortiger Wirkung ist Franz Lucien Mörsdorf zum Sprecher der Geschäftsführung der Deka Immobilien Investment GmbH, Frankfurt am Main, berufen. Zuletzt war der 46-jährige Wirtschaftsingenieur als Geschäftsführer für die Aurelis Management GmbH, einem Joint Venture von WestLB und Deutsche Bahn AG, tätig. Der bisherige Vorsitzende der Geschäftsführung, Reinhardt Gennies, hatte zum 31. Dezember 2006 "im besten gegenseitigen Einvernehmen und in freundschaftlicher Verbundenheit", wie es aus dem Unternehmen entgegen anderslautenden Meldungen heißt, seine Funktion aufgegeben.

Burkhard von der Mühlen

Burkhard von der Mühlen, bisher Sprecher des Vorstands der GAG Immobilien AG, Köln, hat das Unternehmen zum Jahresende 2006 verlassen. Hintergrund der Trennung sind offensichtlich unterschiedliche Auffassungen über die geschäftspolitische Ausrichtung der Gesellschaft. Demnach sei man übereingekommen, die Zusammenarbeit zu beenden, heißt es in einer Ad-hoc-Mitteilung.

